

GTチャンネル 象徴機能について

第184号 2020年9月7日発行

ミマモルジュ挨拶

ホテルに宿泊客の様々な相談やご要望に応えるコンシェルジュがいるように、保育においても様々なご要望や悩みがあると思います。

「見守る」+「コンシェルジュ」=ミマモルジュとして、保育に関するご要望にお応えしていくよう活動していきます。

株式会社カグヤ 奥山卓矢

GTチャンネル

GTチャンネルは、新宿せいが子ども園の保育士 本田悠里先生、森口達也先生が園長の藤森先生へ「保育」についての疑問をインタビューしていくチャンネルです。

今回のインタビュー内容：象徴機能

これからの時代AIやITが進んできたときに人間としてどういった力が必要か、それは「コミュニケーション能力」。それも「高度なコミュニケーション能力」だと藤森先生は仰っていました。

コミュニケーションにはレベルがあり、

レベル1：感情をむき出しにすること。

レベル2：話すのを待って、聞こうとしていること。

レベル3：対話によってやりとりすること。

レベル4：ストーリーを繋げて語ること。

(※各レベルの詳細は臥竜塾ブログをご参照ください。)

レベル4が「高度なコミュニケーション」と言われ、相手を理解することを子どもの内で行われるのが、「ごっこ遊び」だと言います。

ごっこ遊びは0歳からはじまり、ネット社会になったとしても、高度なコミュニケーション能力を育んでいくには、子ども集団がないと育たず、これから乳幼児施設の必要性だと話をされていました。

続きは、[youtube](#) からお願いします！

